

今月の壁紙



久しぶりに手話ダンスのボランティアさんが来て下さいました。皆さんも、一緒に手を動かしながら



ウクレレサークルの方々です。



ハーモニカ演奏のボランティアさんです。懐かしい曲に涙される方もいらっしやいました。

商店街の方が、特技の南京玉すだれや日舞を、ご披露して下さいました。地域と密着しているデイならではの取り組みだと思ひます。



職員もがんばりました！！二野井職員のどじょうすくいと皿回しです！！



鈴木様より

クリスマス キリスト降誕  
記念の日 全国祝う 輝くツリー

羽子板の市 浅草寺  
歌舞伎芸能人の 鮮やかな姿が



空き時間を利用して、真剣に作成しています！！

※新職員紹介コーナー※

はじめまして！！

12月1日付けで杉並区にある宮前ふれあいの家から転勤してまいりました、竹森です。趣味はウクレレ、年齢はヒミツです...

こちらに来て、副都心が間近に見え都心だな〜とビックリしました。

でも、やよいの園で出会った皆様は気さくで楽しい方たちばかりで安心しました。これから皆さんのお仲間として、よろしくお願ひします。

放駒部屋の力士と一緒に撮った写真です。残念ながら



同法人の宮前デイに放駒部屋の力士が餅つきに来てくれました。



手作りリースに取り組みました！！

